

# Azerbaïdjan : Suez Environnement signe un partenariat stratégique avec la société nationale des eaux

Dossier de la rédaction de H2o  
May 2014

À

l'occasion de la visite pré-sidentielle à Bakou, Jean-Louis Chaussade, directeur général de Suez Environnement a signé avec Gorkhmad Huseynov, le président-directeur général d'Azersu, l'opérateur public national en charge des services de l'eau et de l'assainissement d'Azerbaïdjan, en présence des Présidents français et azerbaïdjanais, MM. Hollande et Aliyev, un contrat portant sur la formation et le transfert de savoir-faire sur l'ensemble des métiers du cycle de l'eau des 4 500 cadres de l'opérateur public.

Ce contrat, d'envergure nationale, d'une durée de 5 ans s'élève à 22,5 millions d'euros. Il s'inscrit dans un programme initié par les autorités de la République d'Azerbaïdjan pour améliorer les infrastructures d'eau et d'assainissement. Il porte sur deux axes principaux : une formation aux métiers de l'eau mise en place en Azerbaïdjan et en France pour les cadres à haut potentiels, et une formation opérationnelle organisée également auprès des équipes sur leurs lieux de travail. Il marque le début d'une coopération qui pourrait s'étendre à d'autres sujets prioritaires tels que la pollution des sols, en particulier celles des terrains souillés par les hydrocarbures.

Jean-Louis Chaussade a commenté cette signature de contrat : "Suez Environnement a une expérience de longue date dans le transfert de savoir-faire dans le domaine de l'eau et des déchets. Nous sommes heureux d'accompagner la société nationale Azersu, dans sa démarche d'amélioration de la qualité de ses services d'eau et d'assainissement au bénéfice de la population Azeri."

Suez Environnement - 13-05-2014